

Beispielhafte Formulierung für ein Nachwort

Das Verfassen dieser Arbeit war für mich ein sehr lehrreicher Prozess, in dem ich meine bereits vorhandenen Vorkenntnisse vertiefen sowie mir zusätzliches fachliches und methodisches Wissen aneignen konnte.

Infolge eines entsprechenden Hinweises meines Betreuers habe ich meine anfangs etwas zu umfangreiche Forschungsfrage noch ein Stück weit eingeengt, um sie im begrenzten Rahmen dieser Arbeit sinnvoll beantworten zu können. Hierfür sowie für das kontinuierliche Feedback während des Schreibprozesses spreche ich Ihnen meinen herzlichen Dank aus.

Meinen festgelegten zeitlichen "Fahrplan" für das Verfassen der Arbeit konnte ich grundsätzlich einwandfrei einhalten. Da ich mich schon vor der Anmeldung der Arbeit intensiv in die Thematik eingelesen hatte, ist mir der Theorieteil relativ einfach von der Hand gegangen. Im empirischen Teil erwies sich die Terminvereinbarung für die Experteninterviews teilweise als schwierig, da es mehrfach zu Verschiebungen kam. Bei zukünftigen Arbeiten werde ich darauf achten, für solche Fälle vorsichtshalber einen zusätzlichen zeitlichen "Puffer" einzubauen.

Abschließend möchte ich mich noch bei meinen Kommilitonen bedanken, die mich durch interessante fachbezogene Gespräche sowie regelmäßigen Erfahrungsaustausch auf dem Weg zur Fertigstellung dieser Arbeit begleitet haben.